

# Les collégiens de Saint-Colomban se mobilisent



*Des élèves du collège Saint-Colomban motivés pour proposer l'emballage des cadeaux de Noël. Photo ER*

Les élèves de troisième et de quatrième du collège Saint-Colomban se mobilisent dans la galerie Auchan pour proposer l'emballage des cadeaux. Ils seront présents mercredi et samedi toute la journée jusqu'à Noël pour proposer leurs services.

Leur objectif est de financer en partie un séjour prévu au Pays de Galles en avril prochain.

51 élèves sont prévus pour ce déplacement au Royaume-Uni, histoire de découvrir la ville de Cardiff, mais aussi éprouver leurs connaissances en anglais. Ils sont prêts à accueillir les clients avec le sourire et enthousiasme.